

**PALABRAS DEL EMBAJADOR DEL JAPÓN MASASHI MIZUKAMI EN EL ACTO DE ENTREGA DE LA DISTINCIÓN DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE JAPÓN A LA PROFESORA CARMEN TILADO**

**(Residencia, 18 de enero de 2019)**

Distinguidos invitados y queridos amigos,

Es un placer celebrar este acto de entrega de la “Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón”, concedida el pasado mes de julio a la profesora Carmen Tirado.

Quisiera destacar algunos de sus innumerables méritos y contribuciones al fomento de los estudios japoneses en España.

La profesora Carmen Tirado es una de las primeras autoridades en los estudios japoneses en el área jurídica. Ante el creciente interés sobre la situación geopolítica de Asia en España, su investigación es cada vez más importante para que se entienda mejor Japón en el actual contexto global.

Dirige el Grupo de Investigación Japón reconocido por el Gobierno de Aragón que es uno de los referentes de los estudios japoneses en España. Este grupo de investigación organiza cada octubre un importante congreso donde los expertos en Japón, dentro y fuera de España, se reúnen para reflexionar sobre distintos aspectos de nuestro país.

Asimismo, su iniciativa dio fruto con la apertura en 2016 del Diploma de Especialización de Estudios Japoneses en la Universidad de Zaragoza. Espero que la entrega de esta distinción sea un empujón a los esfuerzos que están realizando para la creación de un Máster de Estudios Japoneses, que sería el primero en España dedicado exclusivamente a Japón.

Esta distinción a la profesora Tirado es un reconocimiento a todas estas labores. Por todo ello, quiero expresarle mi más sincera enhorabuena por esta merecida concesión y le entrego este diploma en nombre del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón.